



**SAMBUTAN WALIKOTA PASURUAN  
RAPAT KOORDINASI PERSIAPAN PENYALURAN BANSOS  
KOTA PASURUAN TAHUN 2021  
KAMIS 28 OKTOBER 2021**

---

**ASSALAAMU'ALAIKUM WR. WB.**

**SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA**

**YANG SAYA HORMATI:**

1. SEKRETARIS DAERAH KOTA PASURUAN;
2. KEPALA KANTOR CABANG BANK JATIM PASURUAN;
3. KEPALA PERANGKAT DAERAH TERKAIT DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA PASURUAN
4. CAMAT DAN LURAH SE-KOTA PASURUAN; SERTA
5. HADIRIN PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

MENGAWALI SAMBUTAN SAYA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN KESEHATAN, KENIKMATAN, TAUFIK DAN HIDAYAHNYA SEHINGGA KITA DAPAT HADIR PADA KEGIATAN RAPAT KOORDINASI PERSIAPAN PENYALURAN BANSOS KOTA PASURUAN TAHUN 2021 DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT. SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA SELALU TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR NABI MUHAMMAD SAW, SEBAGAI SURI TAULADAN BAGI KITA SEMUA. SEMOGA KITA MENDAPATKAN SYAFAATNYA KELAK. AAMIIN.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PERLU KITA KETAHUI BERSAMA BAHWA KEMISKINAN MERUPAKAN PERMASALAHAN UTAMA YANG HARUS DIPECAHKAN. PENANGGULANGAN KEMISKINAN SECARA SINERGIS DAN SISTEMATIS HARUS DILAKUKAN AGAR SELURUH WARGA NEGARA MAMPU MENIKMATI KEHIDUPAN YANG BERMARTABAT DAN LAYAK. OLEH KARENA ITU, SINERGI SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN SANGAT DIPERLUKAN.

BERDASARKAN CATATAN BADAN PUSAT STATISTIK (BPS), ANGKA KEMISKINAN DI KOTA PASURUAN PADA AWAL TAHUN 2020 MENGALAMI KENAIKAN BERSAMAAN DENGAN ADANYA PANDEMI COVID-19 DIBANDINGKAN TAHUN 2019. ADAPUN KENAIKANNYA SEBESAR 0,20 PERSEN. PADA TAHUN 2019 ANGKA KEMISKINAN BERADA DI 6,46 PERSEN, LALU PADA TAHUN 2020 MENINGKAT MENJADI 6,66 PERSEN.

SALAH SATU UPAYA PEMERINTAH KOTA PASURUAN UNTUK MEMPERCEPAT PENANGGULANGAN KEMISKINAN ADALAH MELALUI PEMBERIAN BANTUAN SOSIAL BERUPA UANG YANG BERSUMBER DARI APBD. TERHITUNG MULAI BULAN JANUARI 2021 PEMERINTAH KOTA PASURUAN SUDAH MENYALURKAN PADA TAHAP I BULAN JANUARI SAMPAI APRIL SEJUMLAH 5.748 KPM, DAN TAHAP II BULAN MEI SAMPAI JUNI 5.470 KPM. ADAPUN RENCANA PENYALURAN TAHAP III BULAN JULI SAMPAI OKTOBER YAITU SEJUMLAH 7.470 KPM, DIPERKIRAKAN WAKTU PENYALURAN DI MINGGU KEDUA BULAN NOVEMBER 2021. SELANJUTNYA JUGA AKAN DI SALURKAN PADA TAHAP KE IV BULAN NOPEMBER SAMPAI

DESEMBER SEJUMLAH 7.470 KPM YANG AKAN DISALURKAN PADA AWAL BULAN DESEMBER 2021.

TERKAIT DENGAN RENCANA PENYALURAN DI ATAS SAYA MOHON KERJASAMANYA KEPADA SAUDARA KEPALA CABANG BANK JATIM KOTA PASURUAN UNTUK MENDUKUNG SEHINGGA PROSES PENYALURAN BANSOS BISA TERLAKSANA DENGAN BAIK DAN LANCAR.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

TERKAIT DENGAN PROSES PENYALURAN BANTUAN SYARAT UTAMA UNTUK MENDAPATKAN SEMUA JENIS BANTUAN SOSIAL DARI PEMERINTAH SEPERTI BPNT/PROGRAM SEMBAKO, BANTUAN SOSIAL BERUPA UANG DARI APBD, KIS, PKH, KIP DAN LAINNYA ADALAH WAJIB MASUK KEDALAM KATEGORI FAKIR MISKIN DAN ORANG TIDAK MAMPU YANG TERDAFTAR DALAM DTKS (DATA TERPADU KESEJAHTERAAN SOSIAL) ATAU SERING DISEBUT DENGAN BDT (BASIS DATA TERPADU) ATAU DT (DATA TERPADU) YANG MERUPAKAN SISTEM DATA ELEKTRONIK BERISI DATA NAMA DAN ALAMAT YANG MEMUAT INFORMASI SOSIAL, EKONOMI,

DAN DEMOGRAFI DARI INDIVIDU DENGAN STATUS KESEJAHTERAAN TERENDAH DI INDONESIA MENURUT PERMENSOS 10 TAHUN 2016 PASAL 1, DAN MERUPAKAN DATA INDUK UNTUK SEMUA PROGRAM BANSOS, BAIK BANSOS SKALA NASIONAL MAUPUN DAERAH.

BERDASARKAN PERMENSOS NOMOR 5 TAHUN 2019 BDT BERUBAH NOMENKLATUR MENJADI DTKS MELIPUTI :

1. PEMERLU PELAYANAN KESEJAHTERAAN SOSIAL (PPKS)/PMKS
2. PENERIMA BANTUAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN SOSIAL
3. POTENSI SUMBER KESEJAHTERAAN SOSIAL (PSKS).

DTKS MEMUAT 40% PENDUDUK YANG MEMPUNYAI STATUS KESEJAHTERAAN SOSIAL TERENDAH DI INDONESIA.

ADAPUN PROSEDUR MASUK KEDALAM DTKS ADALAH DENGAN MENDAFTARKAN DIRI KEKELURAHAN ATAU MELALUI USULAN KELURAHAN YANG DIPROSES DENGAN MUSKEL DAN DIINPUT MELALUI APLIKASI SIKS YANG SELANJUTNYA AKAN DISAHKAN OLEH WALIKOTA KEMUDIAN DITETAPKAN OLEH

KEMENTERIAN SOSIAL SETELAH MELALUI PROSES PERANGKINGAN.

SESUAI DENGAN PERATURAN MENTERI SOSIAL REPUBLIK INDONESIA NOMOR 5 TAHUN 2021 TENTANG PELAKSANAAN PROGRAM SEMBAKO DIJELASKAN PADA BAB. VII PASAL 49 BAHWA DIPERLUKAN TIM KOORDINASI BANTUAN SOSIAL PANGAN DAERAH KOTA/KABUPATEN DAN SEBAGAI PENANGGUNGJAWAB DIJABAT OLEH BUPATI/WALIKOTA, KETUA OLEH SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN/KOTA DAN BEBERAPA UNSUR YANG LAIN MELIPUTI SEKRETARIAT DAERAH KABUPATEN/KOTA, BAPELITBANGDA, DINAS SOSIAL, DINAS KEPENDUDUKAN DAN CATATAN SIPIL DAN PERANGKAT DAERAH LAIN SESUAI DENGAN KEBUTUHAN MULAI DARI KECAMATAN SAMPAI KELURAHAN.

OLEH KARENA ITU PERLU PERAN PEMIMPIN TINGKAT BAWAH YAKNI LURAH, RT DAN RW YANG AKAN MENENTUKAN AKURASI KEBIJAKAN YANG DIKELUARKAN PEMERINTAH PUSAT DAN DAERAH DALAM HAL PENDATAAN DTKS DAN PENYALURAN BANTUAN SOSIAL. BERKAITAN DENGAN HAL

TERSEBUT DI ATAS, SAYA MINTA KEPADA SEMUA PIHAK  
UNTUK LEBIH BERPERAN AKTIF DALAM PENANGANAN  
PERMASALAHAN SOSIAL SESUAI DENGAN WILAYAH  
TUGASNYA MASING-MASING.

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA ,**

DEMIKIANLAH BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA  
SAMPAIKAN. DAN DENGAN MENGUCAP  
**BISMILAAHIRROHMAANIRROHIIM,** KEGIATAN RAPAT  
KOORDINASI PERSIAPAN PENYALURAN BANSOS KOTA  
PASURUAN TAHUN 2021 SAYA NYATAKAN DIBUKA DAN  
DIMULAI. SEKIAN DAN TERIMAKASIH.

**WASSALAAMU'ALAIKUM WR. WB.**

**WALIKOTA PASURUAN**

**DRS. H. SAIFULAH YUSUF**